

Trikotübergabe F1 im Autohaus Ivacic

Geschrieben von: Martin Michel

Freitag, den 17. Mai 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 24. Mai 2013 um 12:20 Uhr



Nach dem letzten Training machte sich ein Tross aus F1-Spielern, Trainern, Eltern und Fotograf auf den Weg zum Autohaus Ivacic. Die Trikots wurden nun auch offiziell von Bernd Ivacic an die sichtlich stolzen Fußballer der TSG übergeben.



Der richtige Hintergrund, ein Sportwagen Nissan GT-R, war schnell gefunden für ein gemeinsames Foto mit dem Sponsor. Besten Dank nochmal an alle, die uns bei dieser Aktion unterstützt haben.